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第２２江府町農業委員会総会会議録 

 

招集年月日 令和３年１２月１４日（火） 

招 集 場 所 江府町役場１階防災会議室 

 

開   会 午後１時３０分    会長宣言 

 

出席 農業委員（１０人）・農地利用最適化推進委員（５人） 

   １番  松本 良史     ７番  遠藤  功 

２番  船越 征子     ８番  奥田 隆範 

３番  本高 善久     ９番  山本 信男 

４番  加藤 直行 

５番  松原 憲治    １１番  長尾  保 

６番  梅田  茂 

     見山  收         谷口 一郎 

     宇田川 保         竹内  求 

     神庭 良昌 

      

欠席 農業委員（０人）・農地利用最適化推進委員（０人） 

 

 

   職員及び関係者 局  長 松原 俊二 

 

 

１．議長は本日の議事日程を下記のとおり報告した｡ 

 

第１号議案 農用地利用集積計画（案）について 

第２号議案 農用地利用配分計画（案）について 

第３号議案 農地転用事業計画変更申請について 

第４号議案 委員議席の決定について 

 

 

２．議事についての記録は末尾のとおり｡ 

 

開   議  午後１時３０分 

 

会議録署名委員の決定 

議長、会議に先立ち下記のとおり署名委員を指名する。 

 

        ２番委員 船越 征子     ３番委員 本高 善久 
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事務局： 皆さんこんにちは。年末の忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。

全員お揃いですので第２２回江府町農業委員会総会を始めさせていただこうと思います。

それでは加藤会長の方から挨拶を頂戴いたします。 

 

会 長： 今年最後と言いますか、１２月期の総会、皆さんには何かと気忙しい中ではありまし

たけども、皆様お揃いでご出席を頂き本当にありがとうございます。今日は総会を始め

諸会議、諸行事の用意をしております。総会が終わりましたら、今日は町議会の最終日

でありますけれども、かねてより皆様方と意見協議を行ってまいりました意見書を江府

町長に提出をする手交式をこの場所において取り運びたいという風に思います。手交式

が終わりました後引き続きまして、町長との念願の意見交換会を実施をし、議会が終わ

った午後早々に町長に出かけて頂きまして、また担当課の幹部職員も同席を頂いて、ま

ず意見書の３項目について意見交換をして、その後に本町の農政全般について皆さんと

建設的な議論が出来ればという風に考えております。これが大体１時間半の予定をして

おります。今日は総会を始め盛り沢山の予定、日程になっておりますけれども、どうぞ

最後までお付き合いを頂きます様お願い申し上げまして冒頭のご挨拶に代えさせていた

だきます。 

 

議 長： それでは総会審議に入ります。まず出席確認でますが、本日は全員出席でございます。

従いまして委員会会議規則第５条により、委員定数の過半数に達しておりますので、本

総会は成立していることを先ず持ってご報告申し上げます。日程４の議事録署名委員の

指名でございます。署名委員を議長が指名することにご異議ございませんか。 

 

委 員： 異議なし（全員） 

 

議 長： ありがとうございます。それでは議事録署名委員に議席番号２番船越委員、同じく議

席番号３番本高委員さんにお願いをいたします。尚会議書記は事務局を指名します。そ

れでは日程５報告事項、３件ございますので事務局より一括して説明をいたします。 

 

事務局： はい、お手元の資料２ページをご覧ください。報告事項（１）公共事業の施行に伴う

附帯施設設置に係る農地一時転用についてご報告を申し上げます。先般日野県土整備河

川砂防課の方から届け出がございました。農地が大字〇○○字〇○○△△△△番、△△

△㎡の〇でございます。４ページ、５ページに工程表を付けさせて頂いておりますが、

急傾斜地の崩壊対策工事〇〇〇△地区と言う事で、先般８月に〇〇〇地区の第１の所が

出ております。場所的には同じ様に○○○○○の○○の所の法面の急傾斜地を直すと言

うところでございます。今回の届出の場所は前回の所から下がったところになります。

こちらが法面の保護工事に係る仮設道路の設置をすると言う事で届が出ております。期

間が令和△年△△月△△日から令和△年△月△△日までと言う事でございます。尚工事

完了後は転用した農地は復元し地権者の確認を得ますと言う事でございます。続きまし

て６ページになります。報告事項（２）電気通信業者が行う中継施設等の設置に伴う農

地転用でございます。農地が大字〇〇〇字〇○○△△△△番、地籍が△，△△△㎡ござ

いますがその内の△△△㎡を無線基地局の設置に使われると言う事で県の方から通知が
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ございました。実際工事を行う電気通信業者は〇〇〇〇〇〇株式会社で、工事期間が令

和△年△月△△日までと言う事でございます。１０ページに地図を付けておりますが、

該当の農地でございますけども、地権者の方と電波の入り具合等を鑑みられまして、○

○〇〇〇〇さんの方から該当の△△△△番の農地に設置をしたいと言う事で出た様でご

ざいます。続きまして報告事項（３）の説明をさせて頂きます。合意解約が４件出てお

ります。受付番号３６番、借人が○○の○○○○さん、貸人が○○○○○○○○○○○

○○○○○○○○○でございます。農地が大字○○字○○〇△△△△番、△，△△△㎡

の〇でございます。こちらの合意の成立並びに引き渡しが令和△年△△月△△日と言う

事でございます。続きまして受付番号３８番、こちらも同じく○○でございます。借人

が○○の○○○○さん、貸人が○○〇にお住いの○○〇〇さん、農地は大字○○字○○

〇△△△番、△，△△△㎡の〇でございます。こちらの合意の成立並びに引き渡しが令

和△年△△月△△日と言う事でございます。続きまして受付番号３９番、借人は同じく

○○の○○○○さん、貸人が〇○○にお住いの〇○○○○さんでございます。農地が大

字○○字〇○○△△△△番、△，△△△㎡の〇でございます。こちらの合意の成立並び

に引き渡しが令和△年△△月△△日と言う事でございます。続きまして受付番号４０番、

借人が○○の○○○○さん、貸人が○○〇〇〇〇○○○○〇〇〇〇○○○○○○でござ

います。農地が大字○○字〇○○△△△△番、△，△△△㎡の〇でございます。こちら

も合意の成立並びに引き渡しが令和△年△△月△△日と言う事でございます。こちらの

４件でございますけども、最終的には○○〇〇〇〇○○さんの方に集積をされると言う

かたちになるための合意解約でございます。以上です。 

 

議 長： 以上報告事項について一括説明をいたしました。皆さんの方から質問、ご意見があり

ましたらお願いをします。特に無いようですので議事に入らせていただきます。それで

は議案第１号、農用地利用集積計画（案）につきまして、提案説明をお願いします。 

 

事務局： はい、資料が１３ページからでございます。議案第１号、農用地利用集積計画（案）

について説明をいたします。まず相対での契約でございます。こちらが１５ページから

になります。３１件ございましてその内新規が３件ございます。そして中間管理権によ

ります案件が１７件うち新規が５件と言う事で、それぞれ新規につきましてご説明をさ

せて頂きます。相対の方でございます。１５ページをご覧ください、申請番号８５番、

農地が大字○○字〇○○△△△△番△他全部で△筆、合計面積△，△△△㎡、地目は〇

でございます。貸付人は○○の○○○さん借受人は○○○の○○○○さんでございます。

賃料が△△△当たり○○△△○○と言う事で、令和△年△月△日から令和△△年△△月

△△日までの契約でございます。地図が４６ページになります。続きまして１６ページ、

申請番号８７番、農地が大字○○字○○○○△△△△番他全部で△筆、合計面積が△，

△△△㎡、地目は〇でございます。貸付人が○○○の○○○○さん、借受人が同じく○

○○○さん、○○の作付け予定で賃料は○○、令和△年△月△日から令和△△年△△月

△△日までの契約でございます。地図が４７ページになります。続きまして２９ページ

になります。申請番号１１１番、農地が大字○○字○○○△△△△番、△△△△番と言

う事で、両方とも〇で合計面積△，△△△㎡、○○の作付けと言う事で、賃料が△△△

当たり△，△△△円でございます。期間は令和△年△月△日から令和△△年△△月△△
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日までの契約でございます。地図が４８ページになります。続きまして中間管理権に基

づくもの、こちらも新規の説明をさせて頂きます。借受人は全て○○〇〇〇〇○○○○

〇〇〇〇○○○○○○になります。お手元の資料３９ページをご覧ください。申請番号

１２４番、農地は大字○○字○○○△△△△番、△，△△△㎡の〇でございます。貸付

人が○○○○〇さん、〇〇の作付けで賃料は○○でございます。令和△年△月△日から

令和△△年△月△△日までの契約でございます。地図が４９ページになります。続きま

して４０ページ、申請番号１２５番、農地が大字○○字○○○△△△番、△，△△△㎡

の〇でございます。地図が５０ページになります。貸付人が○○○○さん、○○の作付

けで賃料は○○、期間が令和△年△月△日から令和△△年△月△△日までの契約でござ

います。続きまして申請番号１２６番、農地が大字○○字○○△△△△番他全部で△筆、

合計面積が△，△△△㎡、地目が〇でございます。貸付人が○○の○○○○〇さん、賃

料は△△△当たり△，△△△円で期間は令和△年△月△日から令和△△年△月△△日ま

での契約でございます。地図が５１ページになります。続きまして４１ページ、申請番

号１２７番、農地が大字○○〇字○○〇△△△△番、△，△△△㎡の〇でございます。

貸付人が○○○の〇○○○〇さん、賃料は○○で○○の作付け予定で、期間は令和△年

△月△日から令和△△年△△月△△日までの契約でございます。地図が５２ページにな

ります。続きまして申請番号１２８番、農地が大字○○○字○○○○○△△△番△、△

△△㎡の〇でございます。貸付人が○○○の〇○○○さん、○○の作付けで賃料は○○、

期間は令和△年△月△日から令和△△年△△月△△日までの契約でございます。地図が

５３ページになります。以上でございます。 

 

議 長： はい、それでは新規案件について担当委員の方の補足説明をお願いしたいと思います

が、申請番号８５番と８７番、新規案件△件○○地区になります。本高委員さんよろし

いでしょうか。お願いします。 

 

本 高： 失礼いたします。申請番号８５番と８７番一緒に説明をさせて頂きます。８５番でご

ざいますが、○○の○○○でございます。○○から上がって○○に向かって左側になり

ます。以前は○○○さんが作っておられました。○○になったので少しずつ若手のメン

バーに譲っておられると言いますか、と言う事でこの度もうちの若手のホープでござい

ます○○○○君が作る事になりました。併せて８７番の○○さんの所も○○から上がっ

て○○に向かって右側の奥の方にある△筆でございます。これも○○○さんがやってお

られましたけれども、○○になったので○○君にと言う話がございまして、こう言う設

定になっているところでございます。以上でございます。 

 

議 長： 続きまして２９ページ、申請番号１１１番、地区名は○○ですが谷口推進委員さん何

かご存知でしょうか。 

 

谷 口： ○○○○さん、近くに○○の人が作っておられます。○○○○さんに作ってもらえな

いでしょうかと言う事で、作ってもらえると言う事でよろしくお願いします。丁度○○

の下の方の農地ですし、便利も良いので○○○○さんにお願いしますと言うことでした。 
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議 長： ありがとうございます。本件については○○○○の○○○の○○さんから私の方にも

相談があって、○○の方から耕作をと言うお願いがあっているが、どういう風にしよう

かと言う相談がりまして、○○○の下で○○の方の農地もありますので、労力さえ回れ

ば引き受けてあげたら良いのではないでしょうかと言う事を申し上げました。手続き的

にはと言われますから、これは○○さんの方で役場に出向いてもらって、そこで公認の

署名捺印と言う事で書類を整えれば向かって行けますよ、と言う話をしたところでござ

います。基本的に○○○○の方で受けさせていただくと言う方向にと思います。続きま

して次は中間管理権の関係です。ページ数３９ページと４０ページ、申請番号１２４番、

１２５番、１２６番は○○地区になりますが、この件はどなたでしょうか。お願いをし

ていますか。 

 

事務局： 一応谷口推進委員さんの方にはお手紙は送っております。 

 

議 長： そうですか。谷口推進委員さん中間管理権で○○○○ですね。 

 

谷 口： はい、○○○○に出される様でして、○○○○が作ると言う事でございます。 

 

議 長： ありがとうございます。○○○○○○○○の方に集積をされると言う事でございます。

それから４１ページの申請番号１２７番、１２８番は○○○の案件が新規△件ございま

す。松原委員さんでよろしいでしょうか。 

 

松 原： はい、○○○には○○が出来まして、スタート時点は全員が入っておられないので、

随時入って行かれると思いますので、△△△△番と△△△番△は今回はいられると言う

事で、○○○の実態は△○○くらいでスタートしているんですけど、全体的には△△〇

くらいあって、更に前か○○○の○○さんが入っておられて、それも何れかは〇○○○

○○の方に入られるのではないかという風に聞いています。 

 

議 長： それは結構ですね。最終的には○○の方に。 

 

松 原： ○○の方にやってもらって方が良いと思います。こんな状況です。 

 

議 長： ○○さんの分も○○の方に引き受けると言う計画になっていると言う事も報告いただ

きました。以上関係者のコメントを頂きましたが、質疑に入りたいと思います。以上に

つきまして質問、意見のある方は挙手をお願いします。ございませんか。質疑を打ち切

り採決を取ります。議案第１号、農用地利用集積計画（案）につきまして、原案賛成の

方の挙手を求めます。 

 

委 員： はい（全員挙手） 

 

議 長： ありがとうございます。全員賛成で本案は原案どおり決定をいたしました。続きまし

て議案第２号、農用地利用配分計画（案）について、提案説明をお願いします。 
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事務局： はい、資料が５４ページになります。議案第２号、農用地利用配分計画（案）につい

てお諮りを申し上げます。捲っていただきまして５６ページになります。５６ページか

ら５７ページにかけて、整理番号１番、先ほど△△△番△から中段の△△△番△までの

△筆が先ほど申請で出てまいりました部分でございます。こちらは機構を介して〇○○

○○○〇○○○の方に集積と言うところでございます。後の部分につきましては再設定

と言うかたちでございます。合計が△△，△△△㎡でございます。続きまして５８ペー

ジ、整理番号２番、こちらは○○○○への集積でございます。△△△△番から△△△△

番までが先ほど承認を頂きました新規でご説明をいたしました農地でございます。後△

筆追加で挙がってまいりまして、合計面積が△△，△△△㎡でございます。整理番号３

番、○○○○○○○○○○に配分でございますけども、こちら△筆でございます。先ほ

ど集積計画の方で説明いたしました農地でございます。整理番号４番でございますが、

先ほど松原委員の方からもございましたが、○○○○○〇さんへの集積と言う事で△筆

挙がっております。こちらは再設定でございます。捲っていただきまして５９ページに

なります。整理番号５番、こちらも再設定で○○の○○○○さんへの集積でございます。

以上でございます。 

 

議 長： はい、以上については先ほど来の中間管理権の関係、それから○○さんの関係、また、

土地は○○になっておりますが、これは再設定と言う事でございますので、特にコメン

トは結構だと思います。以上につきまして質疑に入りたいと思いますが、質問、意見の

ある方は挙手をお願いします。ございませんか。それでは質疑を打ち切り採決を取りま

す。議案第２号、農用地利用配分計画（案）につきまして、原案賛成の方の挙手を求め

ます。 

 

委 員： はい（全員挙手） 

 

議 長： ありがとうございます。全員賛成で本案は原案どおり決定をいたしました。続きまし

て議案第３号、農地転用事業計画変更申請について、提案説明をお願いします。 

 

事務局： はい、資料が６９ページからになります。議案第３号、農地転用事業計画変更申請に

ついてお諮りをします。農地が大字○○字○○○△△△番△、地籍が△△，△△△㎡の

内△，△△△㎡を転用と言う事で、こちらにつきましては７月の総会で諮らせていただ

いた案件でございますが、こちらの方期間が△△月△△日までと言う事で申請が出てお

りましたが、作業が完全に終わっていないと言う事で、期間延長の申請が挙がってきた

ものでございます。△月△△日に許可がおりまして、それから作業の方を進めて来られ

ましたが、△月に連続した長雨がございました。その関係で許可が下りてかしばらく現

地の山に入れなかったと言う事が１点であります。搬出する道路の脇に電線並びに通信

用の配線がある訳ですけども、この作業の搬入の際に引っ掛ける可能性があると言う事

で、中電さん、ＮＴＴさんに配線の引き直しを頼んでおられたんですが、△月の長雨で

１ヶ月くらい作業がしてもらえなかったと言う事も言っておられます。７２ページに工

程表を付けておりますが、実際許可後すぐに入られる予定だったんですが、現地の○○
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○○に入りましたのが△月の中旬になったと、約２ヶ月近く予定外の時間を過ごしたと

言う事でございますけども、あと残る所としては１カ月ちょっとあれば、計画通りの○

○、搬出が出来ると言う様なところでございまして、この度△△月△△日までの許可と

なっている工期の方を令和△年△月△△日まで期間を延ばしてもらいたいと言うところ

での申請でございます。実際後○○○○としては正味１カ月程度を見込んでおられる様

でございます。あそこも非常に雪深い所ですから、ましてや作業用道路が非常に幅の狭

い道でございます。こう言ったところで５月連休明け位からでないとおそらく現地の方

には入れないだろうと言うところで見込んでおられる様でございます。後被害防除計画

並びに事業計画、こちらの方の中身については特に変更はないと言うところでございま

す。工期の延長と言うところでの計画の変更についてお諮りをするところでございます。

以上です。 

 

議 長： はい、以上につきまして質疑に入ります。質問、意見のある方は挙手をお願いします。

本件は我々農業委員会としての許可案件でございまして、説明がございました様に作業

工程の遅れで終期、今月末までを来年の△月△△日まで期間延長すると言う変更申請で

ございます。ございませんか。それでは質疑を打ち切り採決を取らせていただきます。

議案第３号、農地転用事業計画変更申請につきまして、原案賛成の方の挙手を求めます。 

 

委 員： はい（全員挙手） 

 

議 長： ありがとうございます。全員賛成で本案は原案どおり決定をいたしました。続きまし

て議案第４号、委員議席の決定について提案説明をお願いします。 

 

事務局： はい、お手元の資料７４ページをご覧ください。議案第４号、委員議席の決定につい

てお諮りをさせて頂きます。先ほど加藤会長の方からも頂きました、本日午前中が１２

月の定例議会の最終日と言う事でございまして、先般中田委員さんが健康上の理由で退

任をされて、その後募集を町内にかけたところでございます。実際１名の募集に対しま

して３名の方に応募いただきました。１１月２５日には委員さんの評価委員会を行いま

して、本日高津孝司さんを任命したいと言う事で町長の方から議会に諮っていただいた、

追加議案として挙げて頂いたところでございますが、議案の方も無事可決をしたと言う

事で、高津孝司さんが新しく委員に加わったと言う段取りになりました。これで１１名

の農業委員さん並びに５名の推進委員さん合わせまして１６名の体制になったと言う事

のご報告をさせて頂くところでございます。こちらの第４号でございますけども、令和

２年７月に今の体制になられる時に同じ様に議席につきまして提案をさせて頂いて承認

を頂いております。こちらの議席の決定につきまして、慣例による方法で承認を頂けた

らと言う事でお諮りするところでございます。１番から１１番までの委員さんにつきま

して、まず期数の少ない委員さんから、なおかつ同期の場合では年齢の若い方から順に

と言う事でございます。なお４番と５番につきましては、４番は会長、５番は会長職務

代理と言う事でさせてもらっております。７５ページに資料と言うかたちで付けさせて

頂いております。今までの慣例による形を取りますと議席番号１番から１１番までこう

いう形の配列になります。こちらの方で承認を頂けたらと思います。なお本日承認を頂
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けましたら１月の総会から７６ページに示しております配列になってまいります。以上

です。 

 

議 長： はい、以上提案説明に対しまして、質問、意見のある方は挙手をお願いします。事務

局のご案内のとおり、きょう午前中の議会の様子をモニターでずっと見ておりまして、

本件が町長提案をされまして、議会の方で承認になったと言う事をモニターで確認させ

ていただきましたので、高津さんが我々の新たな仲間として、これから一緒に活動して

行きたいという風に思っております。ございませんか。それでは採決を取らせていただ

きます。議案第４号、委員議席の決定について原案賛成の方の挙手を求めます。 

 

委 員： はい（全員挙手） 

 

議 長： ありがとうございます。全員賛成で本案は原案どおり決定をいたしました。本日の審

議事項は以上でございます。その他を一括して報告をお願いします。 

 

事務局： 総会資料の１ページをご覧ください、（１）令和３年度江府町農業施策等に関する意見

書についてと言う事で書かせて頂いております。先般から協議を頂いておりました、本

日この後意見書の写しを皆さんにお配りしておりますが、この後に町長との意見交換会

と言う事で付けさせて頂いております。（２）でございます。農業委員会委員担当地域に

ついてと言う事で資料を付けせて頂いております。美用と御机の担当委員さんと言う事

で前任の中田さんには受け持っていただいておりましたが、本日高津さんと言う事にな

りましたので、農業委員さんの欄を高津孝司さんに代えさせて頂いて、提案をさせてい

ただくところでございます。（３）次回農業委員会総会でございます。年が明けまして令

和４年１月１３日木曜日、時間は９時半から、会場は江府町役場２階多目的室と言う事

でお願い出来たらと思います。（４）農地相談会でございます。今月でございますが、１

２月１９日日曜日、時間は１時半から３時半まで、会場は防災・情報センター１階自主

防災室、お世話になります委員さんは、松本委員さんと加藤会長と言う事でございます。

尚１月の相談会でございますけども、１月２０日木曜日、時間は１時半から３時半、会

場は江府町役場１階相談室１、船越委員さんと松原委員さんと言う事でお願いいたしま

す。（５）その他と言う事で、皆さんのお手元に報告内容と言う事で１枚入れさせていた

だいております。先月の１１月１８日に女性の農業委員会初任者委員のための研修会と

言う事で、今国県を挙げて女性の農業委員さんの推進を図っているところでございます。

大変お忙しい中船越委員さんにはご参加を頂きました。大体の会の内容を書き上げてい

るところでございます。船越委員さん何かございますか。 

 

船 越： 女性委員のための初任者委員の研修会と言う事で行かせていただきました。初めてそ

の会に入ってからと言うところで、いろんなやり方、流儀、習慣とかがあると言う事な

んですけども、そこを捉えながら自分なりの物の見方、考え方と言うところを説明して

くださいました。視点と言うところがあるんですけども、いろんな角度から、例えば女

性の立場を利用して、女性の見た目の所から子育ての観点からとか、法律の観点からと

かと言う風な物の見方をいろんな方向から見て行って、批判的思考と書いてありますけ
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ど、それはどうしてなんだろうかとかという風な感じで物事を考えて行くと、更にいろ

んな考えが浮かんでくる、独創的と言うかより改善できるようなポイントとかが見えて

来るという風な、考え方の勉強会でした。事例報告もあったんですけども、先生がお話

を詳しくされたので、事例報告は割愛するような形になりましてけれども、女性ならで

はの視点でいろんなことを見て考えて行って、自分はどうしてこう言う考えから見たの

かと言う所を明確にして行くと、より無意識とか無意識のままとか無自覚のままではな

い所に一歩段階が進められて行くという風な事を言っておられたと感じて帰ってきまし

た。 

 

事務局： 船越委員さんありがとうございました。それではこの後町長との意見交換会を行いま

す。 

 

議 長： その他皆さんの方で何かございますか。船越委員さん全部で出席者は何人でした。３

０人くらいですか。 

 

船 越： １３人でした。 

 

議 長： １３人でしたか。１１時からと書いてありますけども、開会が１１時でしたか。 

 

船 越： １１時に出発をして、開会は１時半からでした。 

 

議 長： 分かりました、他にございませんか。それは本日の総会はこれを持って終了させてい

ただきます。ありがとうございました。 
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令和   年   月   日 

 

    署名委員      ２番委員 

 

 

    署名委員      ３番委員 


